

Communiqué de presse du 18 septembre 2023

Luxemburgerinnen siegen mit TSG Kaiserslautern

Unsere Nationalspieler im Ausland

Die jungen Luxemburgerinnen Ariel Barbosa und Enisa sowie Melisa Sadikovic schlugen am Samstag mit TSG Kaiserslautern zu ihrem ersten Saisonspiel in der deutschen Regionalliga Südwest auf. Gegen Neckarsulm II konnten sich die Damen insgesamt mit 6-4 durchsetzen und somit einen erfolgreichen Auftakt feiern.

Im Doppel konnte sich Ariel Barbosa zusammen mit Gabriela Dyszkiewicz gegen Merz / Gumbrecht durchsetzen, im Einzel sicherte Barbosa einen Sieg Anna Gumbrecht. Enisa Sadikovic setzte sich gegen Paulina Friebe durch, während Melisa Sadikovic ebenfalls gegen Anna Gumbrecht erfolgreich war.

Deutschland, Damen Regionalliga Südwest

Samstag, 16.09.2023

TSG Kaiserslautern	- SU Neckersulm II	6-4	
Barbosa / Dyszkiewicz	- Merz / Gumbrecht	3-0	12, 2, 10
Sadikovic E. / Sadikovic M.	- Nguyen / Friebe	1-3	-6, 10, -9, -8
Sadikovic Enisa	- Friebe Paulina	3-0	3, 3, 7
	- Nguyen Minh-Thao	0-3	-11, -8, -5
Sadikovic Melisa	- Merz Rebecca	2-3	-9, 5, -9, 6, -9
	- Gumbrecht Anna	3-0	5, 4, 8
Ariel Barbosa	- Gumbrecht Anna	3-0	5, 4, 7
	- Merz Rebecca	0-3	5, -4, -8, -7

